

M. Cisse Kane, PhD
ACSIS - Senegal
+221 77 267 72 73 / +41 78 909 98 67

14 MARCH 2016

APPLICATION [CSTD](#) WORKING GROUP ON ENHANCED COOPERATION ON BEHALF OF AFRICA CIVIL SOCIETY ON THE INFORMATION SOCIETY

I would like to nominate myself on behalf of ACSIS (African Civil Society on the Information Society) to the UN working group (CSTD) to develop recommendations on how to further implement enhanced cooperation as envisioned in the Tunis Agenda. We hope that geographical balance will be taken into account regarding civil society representation in the working group.

In this regard, ACSIS would be very happy to be part of the process. [ACSIS](#) is the unique pan African civil society organization, which aims to promote sustainable ICT4 Development for the benefit of African communities at a continental and national level (hundreds of community organizations across Africa and the African Diaspora). ACSIS was launched during the first phase of the WSIS. [ACSIS members](#) (community organizations as well as individuals) participate actively in the implementation of an inclusive Information society in Africa.

We feel that it is important that we take part in the process that was initiated by CSTD. Relevant questions regarding enhanced cooperation are of importance for Africa where we face many challenges. ACSIS involvement in this working group will help to have better representability of the African continent as important issues will be nurtured (discussed and validated) through ACSIS Network, after broad consultations.

On a personal basis, I have more than 18 years' experience in ICT development issues, including project and program management in African countries (decentralization, digital education, e-waste management, advocacy, financing ICT for development, international negotiations, and urban services, at UNITAR, the DSF and as Civil Society member. I was involved in the WSIS process since the beginning, as founding member of various civil society organizations like Yaakaare, DAPSI, etc. Since 2009, I was involved in ACSIS management team as vice-Chair and as ACSIS acting chair since September 2015. My motivation to be member of the civil Society Group for CSTD is to help better stressing Africa needs and priorities. I hold a PhD development studies and I work easily in English French and Arabic.

With the support of ACSIS network, I would like to emphasize the following issues in the framework of the Working group on Enhanced cooperation in developing recommendations regarding Africa.

- Access to knowledge society.
- Ways of financing ICT4D in Africa (Access, capacity building and sensitization)
- Literacy
- Multilingualism and digital local contents
- Strengthening civil society participation and involvement at a continental and international level; weigh on the destiny of our continent in a multistakeholder group
- Digital policies and Internet governance
- Cybersecurity
- etc.

I thank you for your attention.

Cisse Kane
Chair ACSIS
cisse.kane@bluewin.ch Alternate email: president@acsis-scasi.org

M. Cisse Kane, PhD
ACSIS - Senegal
+221 77 267 72 73 / +41 78 909 98 67

14 MARS 2016

CANDIDATURE GROUPE DE TRAVAIL DE LA [CSTD](#) SUR LE RENFORCEMENT DE LA COOPERATION AU NOM DE LA SCASI

Je voudrais me proposer au nom de la Société Civile Africaine sur la Société de l'Information (SCASI) au groupe de travail des Nations Unies (CSTD) chargé d'élaborer des recommandations sur la façon de mettre en œuvre une coopération plus poussée comme prévu dans l'Agenda de Tunis.

Nous espérons que l'équilibre géographique sera pris en compte en ce qui concerne la représentation de la société civile dans le groupe de travail.

À cet égard, la [SCASI](#) serait très heureuse de faire partie du processus. ACSIS est l'unique organisation panafricaine de la société civile, qui vise à promouvoir le développement de ICT4D durable au profit des communautés africaines au niveau continental et national (des centaines d'organisations communautaires à travers l'Afrique et la diaspora africaine).

ACSIS a été lancé au cours de la première phase du SMSI. Les membres de [ACSIS-SCASI](#) (les organisations communautaires ainsi que les particuliers) participent activement à la mise en œuvre d'une société de l'information inclusive en Afrique.

Nous estimons qu'il est important que nous prenions part au processus qui a été initié par CSTD. Des questions pertinentes relatives à la coopération renforcée sont d'une importance capitale pour l'Afrique où nous sommes confrontés à de nombreux défis. L'implication d'ACSIS dans ce groupe de travail vous aidera à avoir une meilleure représentabilité du continent africain. Les questions importantes seront nourries (discutées et validées) par les membres du réseau ACSIS, après de larges consultations.

Sur une base personnelle, j'ai une expérience de plus de 18 ans en matière de développement des TIC, y compris et la gestion de projets et programmes dans les pays africains (la décentralisation, l'éducation numérique, la gestion des déchets électroniques, le plaidoyer, le financement des TIC pour le développement, les négociations internationales, et les services urbains, à l'UNITAR, le FSN et en tant que membre de la société civile.

Je suis impliqué dans le processus du SMSI depuis le début, en tant que membre fondateur de diverses organisations de la société civile comme YAAKAARE, DAPSI, etc. depuis 2009, je participais à l'équipe de direction ACSIS en tant que vice membre -Président et comme président par intérim d'ACSIS depuis Septembre 2015.

Ma motivation pour être membre du Groupe de la Société civile pour CSTD est d'aider à mieux souligner les besoins et les priorités l'Afrique du point de vue de la Société Civile. Je suis titulaire d'un doctorat d'Etat en études de développement et de plusieurs post docs. Je travaille aisément en anglais, français et arabe.

Dans le cadre du groupe de travail sur la coopération renforcée et avec le soutien du réseau ACSIS, je voudrais mettre l'accent sur les questions suivantes concernant l'Afrique dans l'élaboration des recommandations.

- L'accès à la société du savoir.
- Les moyens de financement ICT4D en Afrique (accès, le renforcement des capacités et de sensibilisation)

- L'alphabétisation
- Multilinguisme et contenus locaux numériques
- Renforcement de la participation de la société civile et la participation au niveau continental et international ; peser sur le destin de notre continent dans un groupe acteurs
- Les politiques numériques et gouvernance de l'Internet
- La cyber-sécurité
- etc.

Je vous remercie de votre attention.

Cisse Kane

Président ACSIS

cisse.kane@bluewin.ch

Alternate email: president@acsis-scasi.org